# Tarentaise : les stations se payent le tour de France

Le tracé de la 112e édition du Tour de France vient d'être dévoilé par A.S.O. Pour cette édition 2025, le Tour de France passera sur plusieurs routes de Tarentaise.



Cette année revêt un caractère spécial avec la célébration des 50 ans du maillot à pois, trophée du meilleur grimpeur. - P. Pachod



Par Lorène Herrero Publié: 8 Novembre 2024 à 18h00 Temps de lecture: 2 min

Partage:













Inscrivez-vous gratuitement et profitez de nombreux avantages!

- Accès à tous nos articles gratuits
- Oes newsletters thématiques
- Nos jeux concours

### Je m'inscris

n juillet 2025, les passionnés du Tour de France vont pouvoir regarder passer le peloton sur de nombreuses routes de Tarentaise. En effet, la grande boucle sera de passage à Courchevel et le lendemain entre Albertville et La Plagne pour la dernière étape de montagne.

## Pourquoi les destinations espèrent le passage du Tour?

Le 112e Tour de France se déroulera du 5 juillet au 27 juillet 2025. Chaque année, de nombreuses villes candidatent pour être sur le parcours. Mais pour cela, il faut être prêt à signer un gros chèque, avec un montant à 6 chiffres pour une ville arrivée. Cette course de vélo promet une visibilité planétaire avec une diffusion dans 190 pays, plus de 3 millions de téléspectateurs et une part d'audience de 36 % en moyenne (sur les chaînes du groupe France TV). Les stations de Tarentaise espèrent donc être sous les feux des projecteurs.

### Les deux dernières étapes de montagne

Les coureurs du Tour effectueront leurs deux dernières étapes de montagne, majoritairement en Tarentaise. Jeudi 24 juillet, les coureurs s'élanceront au départ de Vif, dans l'agglomération sud de Grenoble. Une étape de 171 km qui fera passer le peloton par le col du Glandon, le col de la Madeleine, Moutiers, Brides-les-Bains pour arriver à Courchevel. La dernière ascension de 28,4km à 6 % de moyenne annonce une arrivée spectaculaire au col de La Loze à 2 304 m. Le lendemain, le vendredi 25 juillet, le départ est donné à Albertville pour 1330 km entre Ugine, les gorges de l'Arly, Crest volant, Beaufort, le Cormet de Roselend, la descente sur Bourg-St-Maurice et la dernière montée jusqu'à La Plagne, 19,1 km ponctuée de 24 épingles.

# Et pour les passionnés

Les plus sportifs ne manqueront pas « L'Étape du tour », une cyclosportive sur route fermée ouverte aux amateurs. Le départ est prévu le dimanche 20 juillet avec dans les mollets : 131 km, 4 500 m de dénivelé positif et pas moins de 5 ascensions entre

Albertville et La Plagne. Et pour les cyclistes amoureux des routes de la chaîne montagneuse française des Alpes, les Éditions Slatkine viennent de publier « Les Alpes françaises à vélo », avec le col de La Loze en couverture. À travers 142 pages largement illustrées, l'écrivain et triathlète, Nicolas Richoz explore les Alpes et présente 37 itinéraires à télécharger à l'aide de QRcode. Tout un chapitre est notamment dédié à La Savoie avec entre autres : le col des Saisies, le Barrage et Cormet de Roselend, le col du Glandon, de la Madeleine et celui de la Loze.